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秋山憲・麻田・有家・和泉享・松山・谷本・塩田・高岡・岸上-会員

RI会長
ゴードン R. マッキナリー 72.9％（5/9）

福田　洋子

尾崎　浩太郎

稲田　達典

∵ 6月のプログラム
6 (№１)-新旧委員会引継

13 (№2)-国際大会報告

20 (№3)-納会

∵ ニコニコＢＯＸ；

<ニコニコ会計累積/￥200,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　眞鍋君

IDMお疲れ様でした

　IDM二次会メンバー

<がんばる会計累積/￥304,000>
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■会長挨拶

今日は歌を一曲聞いてもらいます。じっくり詩を聞いてください。

そうだうれしいんだ生きるよろこび たとえ胸の傷が痛んでも なんのために生まれ

て何をして生きるのか こたえられないなんて そんなのはいやだ 今を生きること

で熱いこころ燃える だから君はいくんだほほえんで

この物語が生まれた背景には、やなせたかしさんの戦争体験があるといわれます。

1941年に徴兵され、22歳の時に日中戦争のため中国に出征していたやなせたしさ

ん。しかし、戦後自分達が信じていたものが180度変わってしまいます。さらに影響

を与えたのが、京都帝国大学生から予備海軍少尉となるほど優秀だった弟の戦死

でした。自分より優秀だった弟の死にずっと なぜ自分は生き残ったのかと問い続け

たやなせたかしさん。そして生まれたのが アンパンマンのマーチだったのです。

東日本大震災の直後、ラジオ局には、アンパンマンのマーチのリクエストが殺到した

そうです。

■会長報告

地区大会表彰記念品の贈呈

・地区大会登録優秀クラブ

・ロータリー財団地区奉仕賞

（大熊会員・後藤会員）

■理事会報告

・4/18のクラブフォーラムで行われたグループディスカッションの報告

・退会者の報告

・谷川会員より障害者野球チームである香川チャレンジャーズの紹介、客話の依頼、

チームへの支援の提案が出される。 予算の関係もあるので、まずは来期に客話と

してチーム代表に客話を依頼する。

■次年度理事会報告

・例会場の変更 例会場を丸亀プラザビルから中津万象園の懐風亭に変更すること

について、理事会の中では合意を得た。しかしながら、理事メンバー以外の方の意

見も尊重し場所の変更の可否および時期については、慎重に進めていく。

事務局は、当面の間、現在の場所のままとする。

・７～９月のプログラムについて

7月・・・4日：新旧会長引継式 11日：新委員長挨拶、61年度例会100％出席者発表、

18日：クラブフォーラム（２つ）

8月・・・1日：会員卓話、8日：客話（予定）、22日：ガバナー杯野球大会

9月・・・5日：客話、12日：夜間例会（歓迎会）、19日：クラブフォーラム等

・親睦関係 夜間例会の予定・・・9月12日、10月17日、12月12日、1月7日、4月2日、

6月19日 東京ロータリークラブへの訪問（10月30日）や島旅（10月20日）の企画

・出席委員会 ホームクラブ出席率などは発表しない。

・入会者 山下さん→西森さん

■例会事業；

福田会長

今年度会長を務め、いろいろ考え少しでも皆さんの負担にならず、良いクラブ楽しい

クラブになればと思い頑張ってみました。社会変化に伴う我がクラブの変化のいい

きっかけにはなったかと思います。 （裏へ続く）

お知らせ
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今期は地区の行事丸亀ロータリークラブの行事と大変でしたが、皆様のお陰で成功したこ

と本当に有難うございました。予算も例年になくきびしく、親睦、社会奉仕、環境委員長に

はご協力をお願いしました。感謝申し上げます。また、会員皆様のご協力有難うございま

した。良いクラブに変化していくよう願っています。

尾崎幹事

今期は丸亀RCが抱える表には出ない問題との戦いでした。予算、人間関係、事業に関す

る事など、今まで慣れ合いで後回しにしていたことが一気に圧し掛かった印象です。

自分の会社内では決して起こりえない問題が噴出したのは、丸亀RCならではと言ったとこ

ろでしょうか。当然、幹事として至らぬ点も多々あり、皆さまにはご迷惑をおかけすることも

ありましたが、例会の回数を減らして皆様の負担や予算を削減出来た事は、これから先の

会の運営にとっての大きな一歩になったのではないかと自負しています。

天野副会長

まず副会長として 今年度前半 体調の良くなかった福田会長をささえていくことに専念し

ました。また例会を月に3回に変更しましたが大変難しかった。ロータリー会員個人個人の

ロータリーへの思いが違っております。今後入会していただける人を思うと例会は月に2回

でもよいのではと思います。ライオンズクラブさんは月に2回でしかも夜の例会です。会員

獲得競争に負けてしまいます。忙しい会員は休みやすい雰囲気づくりができるとよいです。

クラブを変化させることは大変難しいことはよく分かりました。今後 ロータリークラブは変

化しながら入会者も増やし活性化をしていきたいです。

藤井副幹事

まさにお勉強の一年間でした。ガバナー輩出年度に幹事をやるということは大変な重責な

ので、これから頑張らないといけないなと思っています。

富田会計

本年度は会場費など諸雑費の高騰で会計においては苦しい予算案で始まりましたが次年

においては値上げせざるを得なくなりました。決算報告は次年度の7月中にご報告させて

いただきます。

谷本SAA

今年度の活動計画に掲げた例会の席のローテーションが行えなかった事が大きな反省点

です。また例会数の減少によりニコニコ・ガンバルBOXへの会員方々への協力依頼も少し

消極的となり、通常年度に比べ金額が少なくなった事が反省点です。定例の会については、

山本副SAAの毎回の事前準備により例会スケジュールを支障なく行えました。

会員の皆様の例会開催へのご協力に感謝致します。

倉田職業奉仕委員長

理事会に初参加させてもらいました。後半の4カ月ほどは、仕事が忙しく参加できなかった

ことも多くなり、申し訳ありませんでした。しかし、その中で会の運営の在り方など学ぶこと

も多く、メンバーの方にも恵まれ貴重な一年間でした。ありがとうございました。

谷川社会奉仕委員長

・社会奉仕委員会→ 善行表彰式典(表彰者35名)にて実施。

・青少年奉仕委員会→ 未来への手紙(市内小学5年生11校参画) 少女の家への支援/ロー

タリー杯ミニバスケ大会協力。

・環境保全委員会→ 丸亀お城まつり事業参加。環境問題に関するパネル展示。苗木・花

の配布。 港湾清掃事業(6/16予定)

大西プログラム委員長

１年間、会長幹事を始めとした理事会の方々、会員の皆様のご協力ありがとうございました。

会員の皆様がプレイヤーとしても活躍する今、ロータリー活動を成長の糧となる場へと近づ

ける事が出来れば多様なリーダーの集まる魅力的なクラブとなる事を感じます。今年度、プ

ログラム委員長として貴重な経験を積ませて頂き、大変有難うございました。

東原親睦委員長

会員相互の友情と信頼を深め、楽しい親睦例会となるよう努めてまいりました。また会員同

士の理解を深め親睦を図るため年6回の夜間例会（暑気払い・観月会・忘年家族会・丸亀東

RCと合同新年例会・坂出東RCと合同観桜会・納会（予定））多数のご参加ありがとうございま

した。


